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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 03 luglio 2020   

L’anno 2020, il giorno tre del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. 

 Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri: Buonpasso, Schiera e Ruggiero. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente: invita il Segretario a procedere con la lettura del verbale di giorno 02 luglio 2020. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 9:50, partecipa alla seduta il V.P. Schiera, alle ore 9:52 il 

Cons. Ruggiero  

Il Presidente: chiede al V.P. Schiera di relazionare in merito alla proposta di provvedimento 

deliberativo di C.C. avente per oggetto: “Approvazione tariffe Tassa rifiuti (Tari) anno 2020 

(prot. 660578 del 16/06/2020), iscritto al punto 3 dell’O.d.g. 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura dell’atto. Durante la lettura, alle ore 10:01, 

partecipa alla seduta il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente: ringrazia il Segretario per aver concluso la lettura del regolamento, aggiunge che si 

tratta di un atto fondamentalmente tecnico che conferma per l’anno 2020, le tariffe dell’anno 2019. 

Il V.P. Schiera: conferma che lunedì relazionerà sull’atto, anticipa che le modifiche apportate 

riguardano esclusivamente le attività commerciali e ritiene che l’Amministrazione poteva 

sicuramente intervenire in maniera più idonea. 

Alle ore 10:15, il Presidente sospende la seduta. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:39, a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Dentici e Buccola. 

Si passa alle comunicazioni 

Il Cons. Buonpasso: comunica che in Via dei Fiori, molti lampioni per l’illuminazione sono spenti. 

Il Presidente: risponde che l’AMG sta lavorando per risolvere il problema, considerato che si tratta 

di un guasto non indifferente che interessa tutta la zona di Mezzomonreale 

Il Cons. Sinopoli: ringrazia l’AMAP per aver effettuato i lavori nelle caditoie in via San Gabriele 

Arcangelo. 

Il Cons. Lupo: chiede notizie n merito alle operazioni di diserbo in Via Altofonte e Stradella 

Badami; inoltre, comunica che manca l’illuminazione nelle zone di Borgo Molara e Piazza 

Pagliarelli. 

Il Presidente: comunica che la Reset sta lavorando sugli interventi commissionati dalla Rap 

facendo una programmazione; chiederà notizie in merito ai luoghi sede degli interventi; per quanto 

riguarda la mancanza d’illuminazione è a conoscenza che i tecnici effettueranno dei sopralluoghi 

per valutare i guasti. 

Il Cons. Ruggero: chiede notizie in relazione alla discussione “Decentramento”. 
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Il Presidente: risponde che si attendono notizie da parte degli Enti Locali, afferma che è opportuno 

interloquire con loro e comprendere come intendono proseguire. Comunica che martedì prossimo ci 

sarà un incontro con l’Assessore Petralia e la Dott.ssa Milisenda. 

I Consiglieri Tuzzolino, Sinopoli e V.P. Schiera: chiedono quali saranno le modalità di apertura 

del Consiglio per martedì prossimo dato il sopralluogo alla pista di pattinaggio di Via Mule’. 

Il Presidente: risponde che lunedì prossimo si valuterà la soluzione più idonea.  

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:42  

 

      Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 

 

 
 

  

 

  

 

  

 

 

 

 


		2020-07-21T16:19:51+0200
	MARIA ENZA BASTONE


		2020-07-26T10:32:40+0200
	Silvio Moncada




